Wer ohne Schuld ist...

"Wer unter euch ohne Sünde ist, der werfe den ersten Stein [...]."

Joh 8,7

Eine Bibelstelle, die vielen bekannt ist. Aber was bedeutet sie? Was bedeutet sie in unserer heutigen Zeit? Sünder sind immer nur die anderen. Niemand will an etwas Schuld haben. Aber was hat das mit Passion zu tun?

Warum hat man Jesus von Nazareth hingerichtet? War er schuldig, weil er Verantwortung übernommen hat und seinen Überzeugungen gefolgt ist? Weil er nicht auf andere gezeigt hat? Weil er anderen Sünden vergeben hat?



Die Geschichte der Passion ist aktueller denn je!
Jesus hat durch seine Liebe unsere Welt verändert wie
kein anderer vor und nach ihm. Wer war er wirklich?

Zuschauerstimmen 2008

"Sehr beeindruckend, ein Gänsehautschauer nach dem anderen, bewegend und ergreifend. Vielen Dank für dieses Spiel, machen Sie weiter so, damit noch viele Menschen die Botschaft Jesu erfahren dürfen."

Zuschauerin aus Alzenau

"Die Passionsspiele – ein Meilenstein in der Fastenzeit. Großes Lob für die Aufführung, besonders für die Regie und die wechselnden Bilder auf der Leinwand." Zuschauer aus Frankfurt am Main

"Die Musik und die Beleuchtung sind sehr gut auf die Handlung abgestimmt."

Zuschauer aus Freigericht-Horbach

SCHULD

Eine Frau, die Ehebruch begeht – schuldig!? Ein Mann, der als Zöllner in die eigene Tasche wirtschaftet – schuldig!?

Männer, die aus Sorge um Machtverlust einen Unschuldigen hinrichten – schuldig!?

EINSICHT

Ein Mann, der aus Angst seinen Freund verleugnet – auch er schuldig?

Wie würden Sie das damalige Geschehen beurteilen? Wie würden Sie über diese Personen urteilen? Würden Sie diese verurteilen?

~ VERGEBUNG

Und mittendrin einer, der nicht verurteilt, der unschuldig ist, an dem sich viele andere versündigen – er aber vergibt Sünden.

Einer, der durch menschliches Fehlverhalten gekreuzigt wird – er aber vergibt auch das...



Tauchen Sie ein in die Geschichte – in das Leben eines Mannes, der vor 2000 Jahren vor den Toren Jerusalems an ein Kreuz geschlagen wurde.

Wir, überwiegend junge Menschen, wagen den Versuch, ein Bild von diesem Mann zu zeichnen. Von ihm, der umgeben war von Personen, die nach ihren eigenen Idealen gehandelt haben – wie wir es heute auch selbst tun.

Die Passionsspiele Salmünster laden Sie ein, sich Ihr eigenes Urteil über die Beweggründe der vermeintlich Schuldigen zu bilden.



Mit der Passion sind wir groß geworden – und sie mit uns. Das ist unsere Tradition.

Termine 2011

Freitag 20.15 Uhr	Samstag 20.15 Uhr	Sonntag 19.00 Uhr
-	12. März	-
18. März	19. März	-
25. März	26. März	27. März
1. April	2. April	3. April
8. April	9. April	-

Eintrittspreise

Kategorie I: 16,- €, ermäßigt: 13,- € Kategorie II: 13,- €, ermäßigt: 10,- €

Ermäßigung für Schüler, Studenten, Wehr- und Zivildienstleistende, BDAT-Mitglieder und Kurkarteninhaber (Bad Soden)

Kartenvorverkauf

Telefon: 0157 / 88232267 Internet: www.passion2011.de

Vor Ort: Kath. Pfarrheim Salmünster, Schwedenring 1

Montags von 16.00 bis 19.00 Uhr

Kartenvorverkaufsstart: 1. November 2010

Anfahrt



Pfarrkirche St. Peter und Paul Franziskanergasse 1 63628 Bad Soden-Salmünster

Spielstätte

Die Pfarrkirche St. Peter und Paul ist der Entstehungsort unseres Passionsspiels und wird aufgrund ihrer besonderen Atmosphäre weiterhin als Aufführungsort genutzt. Wir möchten Sie bitten, sich entsprechend der Kirchentemperatur wärmer zu kleiden.



Passionsspiele Salmünster e.V. ostfach 1124 · 63620 Bad Soden-Salmünste

www.passion2011.de







Passionsspiele Salminster

12. März – 9. April 2011